
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE
CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO
ESPÍRITO SANTO, REALIZADA NO DIA
QUATORZE DE MARÇO DE DOIS MIL E TRÊS, ÀS
NOVE HORAS E VINTE E CINCO MINUTOS, NA
SALA DAS SESSÕES LOCALIZADA NO EDIFÍCIO
DA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA
REITORIA, CAMPUS UNIVERSITÁRIO “ALAOR DE
QUEIROZ ARAÚJO”, SOB A PRESIDÊNCIA DO
CONSELHEIRO REGINALDO VELLO LOUREIRO E
COM AS PRESENÇAS DOS SENHORES
CONSELHEIROS: VALTER PEREIRA DE JESUS,
MARCO ANTÔNIO BARBOZA DA SILVA,
EDMILSON LÍRIO GUTERRA E SÉRGIO MANHANS
DA SILVA JÚNIOR. AUSENTES, COM
JUSTIFICATIVA, OS SENHORES CONSELHEIROS:
JOSÉ GUILHERME PINHEIRO PIRES E DOMINGOS
GOMES DE AZEVEDO. ESTEVE PRESENTE
TAMBÉM O PRESIDENTE DA EQUIPE TÉCNICA
DO CONSELHO DE CURADORES, SENHOR
APOLINÁRIO ATAYDE BLASCO PENA, BEM COMO
DOS SERVIDORES SANTINHA MARIA GIRARDI
GOTTLIEB E ANTÔNIO PENINA FILHO QUE
INTEGRAM A MENCIONADA EQUIPE.

Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou
aberta a Sessão. 01. COMUNICAÇÃO: Não houve. 02. EXPEDIENTE: Não houve
inclusão, exclusão e/ou inversão. 03.ORDEM DO DIA: 03.01. ELEIÇÃO PARA
VICE-PRESIDENTE DO CONSELHO DE CURADORES. O Senhor Presidente,
com a palavra, comunicou sobre a necessidade deste Conselho eleger, dentre os
seus membros, um vice-presidente. Após, consultou os Conselheiros presentes
acerca do interesse em assumir a citada vice-presidência. O Conselheiro Edmilson
Lírio Guterra, com a palavra, informou que havia sido eleito no segundo semestre
de 2002 para ocupar esta vice-presidência, mas devido o término do seu mandato
neste Conselho, em dezembro de 2002, ocorreu a vacância. Ainda com a palavra,
manifestou interesse em reassumir a vice-presidência, tendo em vista sua
recondução a este Conselho pela categoria dos servidores Técnicos-
Administrativos. Não havendo mais nenhuma manifestação, o Senhor Presidente
iniciou o processo de votação, designando o Conselheiro Marco Antônio Barboza
da Silva como escurtinador. Após a contagem dos votos, o Senhor Presidente,
tendo em vista as informações do Escurtinador, comunicou que o Conselheiro
Edmilson Lírio Guterra foi eleito por unanimidade dos votos. Baixada a
RESOLUÇÃO NÚMERO DOIS BARRA DOIS MIL E TRÊS. 05. PALAVRA
LIVRE: Não houve. Nada  mais  havendo  a  tratar, o Senhor  Presidente  declarou
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encerrada a Sessão às dez horas e vinte e cinco minutos. Do que era para
constar, eu, Renato Carlos Schwab Alves, secretariando os trabalhos, lavrei a
presente ata que, após lida e aprovada, segue assinada por mim e pelos
Senhores Conselheiros presentes.
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